



# 8月 いちご組だより

ついに梅雨明けし、待ちに待った夏がやってきました。今月は夏ならではの水遊びを沢山楽しんでいきたいと思ひます。水が苦手なお友だちは無理せずに、少し水に触れる経験をしていければと思ひています。今年も暑い日々が続きそうですが、水分補給をしっかりと取りながら体調をこまめに確認し活動していきたいと思ひます。ご家庭でも体調の変化など気になる事がありましたらお知らせください。

## お散歩だいすき



先月は涼しい気候の日に何度かお散歩に行くことが出来ました。バギーに乗ったり保育士におんぶしてもらったりして近隣を回っています。アジサイの花やいちごを見つけて指差ししたり、くるくる回る風車をじーっと見つめたり、すれ違う近所の方に手を振ったりして道中楽しんであります。途中で公園に寄り道してバギーを降り、虫の観察や草花拾いなどの散策も好きな子どもたちです。

## 保育園、楽しいよ！

最初はお家の方と離れるのが不安で涙が出ていた子どもたちですが、最近では笑顔でバイバイできる日が多くなってきましたね。園での生活ではそれぞれに動き回って好きな遊びを見つけて没頭する姿や、保育士や友だちとのやりとりが出来る様になり、また睡眠時間も安定してとれるようになり、保育園生活が始まって4ヶ月ですが日々子どもたちの成長を感じ嬉しく思ひます。子どもたちと少しずつ信頼関係が結ばれてきて、最近ではすっかり心開いて見せてくれる笑顔や甘えてくれる姿が可愛くてたまりません♡

お家の方々にはいつも温かく園での様子を見守っていただきありがとうございます！



## おねがい

○爪が伸びているお友だちがいます。自分で引っ掻く、爪の隙間に汚れが入ってしまうなど怪我に繋がる事もあります。お家でこまめに確認し切っていただくようおねがいします。

○午前中は園庭や水遊び、散歩などの活動をしています。思いきり遊んで泥だらけになることもしばしば・・朝は動きやすく汚れてもより服装で登園していただきますようよろしくおねがいたします。

棚の下段をトンネルにし、上手にくぐります。



## 最近の好きな遊び

マジックテープでくっつくパズル。はがすのがお気に入りです。



ラッコのアスレチックでは掘り立ちしたり、よじのぼったりしています。



箱の中に入る、箱を後ろから押しお部屋を移動するなどして遊んでいます。



木村雄一著「あかちゃんのおそびえほん」シリーズがお気に入りです。保育士に「読んで」と持ってきます。

